

CAVAN

## Trégor Bicyclette. En escale à Cavan

21 avril 2015



L'association Trégor bicyclette était en virée dimanche. Après un départ matinal de Buhulien, les adhérents ont pris la direction de Lanvézéac, tout en empruntant les chemins des sections du circuit du guide Trégor. Les 28 adhérents ont ensuite fait une pause dans le jardin de la médiathèque de Cavan pour se rafraîchir. Puis ils ont pris la direction de Tonquédec, via le Centre de découverte du son, avant de regagner leur point de ralliement. La balade fait 24 km. Les sorties ont lieu une fois par mois et sont ouvertes à tous.